

Centenares de roqueperenses se adueñaron de las inmediaciones de la plaza Paula Albarracín para conocer a la nueva soberana, que sería coronada en el carnaval 2010 y que concurrirá a la Fiesta Provincial el próximo sábado en 25 de Mayo.

Cada uno de los presentes tenía su preferida, y fue la Comisión de Corsos y la Dirección de Cultura Municipal quienes dispusieron que las siete postulantes tuvieran premio. El público estalló en aprobación y aplausos al ser electa la joven Romina Hernández, representante del Centro Nativo Cardo Azul.

Romina fue coronada por el intendente Hugo Oreja, la reina saliente, autoridades y representantes de instituciones.

Con total orgullo, la primera princesa fue Ailén Posso, reina de los corsos realizados en la localidad de Carlos Beguerie; y segunda Betiana Torres Peralta, postulante del Centro de Estudiantes Universitarios en La Plata. Miss elegancia, Lorena Godoy del Jardín de Infantes N° 905 y la más simpática resultó Gisela Agustín, del Club Sarmiento. Este año se agregaron miss amistad, siendo distinguida Juliana Fuentes, de la Escuela de Enseñanza Técnica N° 1; y miss cordialidad, Micaela Zapatta, de la Sala de Primeros Auxilios de Beguerie.

Después de ello, el intendente Oreja se dirigió a los presentes y destacó que "no fue un buen año para las instituciones" en cuanto a la recaudación de dinero en las noches de corsos, por eso, "el municipio entrega el dinero para el primer premio en carrozas, así tienen un gasto menos".

Por último, el mandatario remarcó "la realización de los corsos y felicitó a los organizadores".